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Intervención del  diputado Ociel Hugar García Trujillo, por un tiempo de hasta 

8 minutos, para que realice sus preguntas a la compareciente. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Continuando con el desarrollo se 

concede el uso de la palabra al 

diputado Ociel Hugar García Trujillo, 

por un tiempo de hasta 8 minutos, 

para que realice sus preguntas a la 

compareciente. 

 

El diputado Ociel Hugar García 

Trujillo: 

 

Con su venia, presidenta. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

 

Sea usted bienvenida a esta Casa del 

Pueblo, secretaria usted y su grupo 

de colaboradores, es un gusto tener 

la oportunidad. 

A nombre de mi partido, la fracción 

del PRD fijar el siguiente 

posicionamiento a través de las 

siguientes preguntas. 

 

Arquitecta urbanista Irene Jiménez 

Montiel, secretaria de Desarrollo 

Urbano, Obras Públicas y 

Ordenamiento Territorial, la saludo 

con afecto. 

 

En su informe señala que esta 

administración ha retomado el 

ordenamiento territorial de desarrollo 

urbano como la base de las políticas 

públicas, pero ¿Cuáles son esas 

políticas públicas? ¿Qué acciones 
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específicas se están implementando? 

Nos recalque aquí que están 

firmando convenios y foros de 

discusión esos son mecanismos, 

explique por favor ¿dónde las y los 

guerrerenses podemos apreciar que 

ya existe un enfoque integrado de la 

planeación y gestión del medio físico 

y del uso de la tierra? 

 

En su informe resalta mucho lo 

relativo a la Gobernanza Territorial, 

pero en términos prácticos y medibles 

¿Cuál ha sido el impacto de estos 

espacios de diálogos en la aplicación 

del ordenamiento territorial, cómo 

influye en la aplicación de recursos 

para la obra pública que se ejecuta 

en Guerrero? 

 

Informe si esos espacios de dialogo 

indique usted cuáles son las 

directrices que se toman en cuenta 

para la asignación de las obras en el 

Estado de Guerrero, qué municipios 

se han visto con mayor beneficio de 

obra pública y por qué, cuál fue 

secretaria la causa del monto de la 

inversión de obra pública disminuyera 

con relación al primer informe de 

gobierno a razón de 9 millones 406 

mil 557 pesos. 

 

Es necesario también aseverar 

señora secretaria, es importante que 

las obras les dé continuidad, las 

obras que ejecute el Gobierno del 

Estado en una primera etapa, es 

necesario concluirlas y no dejarlas 

precisamente rezagadas o no 

culminadas porque esto va en rezago 

y cuando le ponen atención resulta 

que el tramo se cayó o la carretera 

pues ya están en malas condiciones, 

por eso lo importante es terminar las 

etapas de las obras y eso tiene que 

identificar para bien a este gobierno, 

para que se puedan concluir. 

 

También a su vez secretaria el 

Gobierno Federal a través de los 

caminos artesanales donde aplica 

recursos para zona indígena y como 

es del conocimiento de usted hoy en 

ese círculo se encuentran los pueblos 

indígenas y Afromexicanos, como 

parte de atender a esas dos 

poblaciones en rezago pero el pueblo 

Afromexicano no se está atendiendo, 

se está atendiendo la comunidad 
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indígena Igualapa si pero en su 

colindancia con La Montaña y de ahí 

para abajo que es Ometepec y toda 

la ruta de la costa no se está 

atendiendo y no lo digo porque sea 

una responsabilidad directa del 

gobierno del Estado. 

 

Lo digo porque el enfoque para 

cuadrar y vertirle al gobierno federal a 

través del presidente de la República, 

señor no se está atendiendo 

realmente ese rubro de la zona 

Afromexicana como tal y el pueblo 

Afromexicano está siendo olvidado. 

 

Eso es importante, también es 

importante secretaria que he tenido la 

oportunidad de llevar algunos 

comentarios de poblaciones cuando 

tienen necesidades en sus acciones 

que esperemos se les dé continuidad 

a esas obras pendientes que se 

tienen del mismo gobierno o que se 

especifican básicamente en el 

presupuesto y que no se han 

culminado, yo creo que se hace 

necesario porque las poblaciones 

tienen conocimiento y debiera la 

propia Secretaría en cuanto a lo que 

les toca culminarlas. 

 

Esa es mi intervención  

 

Muchas Gracias. 

 


